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La Diputación Provincial administrará un

presupuesto de 6.153 millones en 1997

Siguen 11egando

empresas al puerto
seco de AzuquecaVl Pleno lo aprobó a pesar de la enmienda a la totalidad de los socialistas

l';n marzo se concluirá la estaciíín de servicio

REDACCICN Guvhtfara
Dos nuevas empresas se

han incorporado al proyec-

to dc puerto seco de Azu-

queca de Henares y otra

más ha ampliado sus insta-

laciones, según publica el

periódico especializado cn

el sector logístico "Trans-

porte XXI". Se trata de

"Servicios Logísticos In-

tegrados" (SLIX que ya

participaba en Azuqueca,
la firma "Sabroso Fraile"

y la compañía "Fripan".
SLI ha ampliado sus

instalaciones hasta los

16.000 metros cuadrados,

gracias a la incorporación
deunanucvanavede4.600

metros cuadrados. SLI se

dedica a todo tipo de activi-

dades logísticas a nivel na-

cional c internacional. "Sa-

broso Fraile" se ha incor-

porado al proyecto de Azu-

queca con una base logísti-
ca de autobuses, con taller

de reparaciones y lavado de

vehículos industriales. La

otra empresa es "Fripan",

compañíadedicadaalapro-
ducc ión de panadería y pas-

telería ultracongelados.
Por otro lado, Ia compa-

ñía "Shell España" tiene

previsto concluir la ejecu-
ción de una estación dc ser-

vicio en el puerto seco para

el primer trimestre de 1997.

NOTICIAS

era «innecesaria». En la mo-

ción presentada se aportarán
estudios técnicos demostra-

tivos de la oposición de la

institución provincial gu ada-

lajareña.
Por otro lado, también se

alcanzó unanimidad en el

apoyo a las inversiones que

se han de realizar en la zona

de Yebra y Almoguera, pi-
diendo, tanto a la adminis-

tración central como a la re-

gional,quecumplan loscom-

promisos que adquirieron en

su día, al tiempo que el equi-
po de gobierno aseguró que

todos los trabajos pcndientcs
de la Diputación se llevarán

a cabo.

Por último, los populares
rechazaron la petición del

grupo socialista en Ia Dipu-
tación para que la institución

asuma las cuotas del Plan de

Empleo.

Pedir ayuda a otros

REDACCÓN Guadahiia

Recientemente el grupo popular de la Diputación Provincial

de Guadalajara propuso pedir ayuda a otras instituciones

para la elaboración de un Plan provincial de carreteras,

debido al deteriorado estado dc la red viaria compctcncia de

la institución y de su incapacidad para hacer frente a su

ejecución por medios económicos y financieros propios. En

el Pleno, tanto IU como PSOE apoyaron la iniciativa dcl

equipo de gobierno de solicitar a los ministerios de Fomento

y Administraciones Públicas ayuda en este sentido. La par-

tida para carreteras destinada en 1997 será de casi 500

millones de pesetas. La mayoría de las actuaciones estarán

encaminadas a la mejora de la capa de rodadura para facilitar

los accesos a los centros urbanos.

PROMOGAR XXI
EN CONfRA DE LOS TRASVASEE— En

lo que sí lograron el consen-

so las tres fuerzas políticas
con representación en la Di-

putación fue en la moción en

contra de los trasvascs, siem-

pre que no existan exceden-

tes de agua en los embalses

de la cabecera del Tajo. To-

dos coincidieron en que la

concesión del último envío
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El Pleno de la Diputación
aprobó el presupuesto para

el ejercicio 1997 que suma

un total de 6.153 millones de

pesetas, a pesar de la oposi-
ción del grupo socialista.

Estas cifras representan un

7,15 por ciento menos que

las del año anterior. El porta-
voz del PSOE, Jesús Alique,
defendió la enmienda pre-

sentada a la totalidad ya que

tachó estas cifras de «insoli-

darias», al no ofrecer un tra-

to igual a todas las zonas de

la provincia. Por su parte, el

gobierno popular considera

estos presupuestos como « los

mejores que se podían ha-

cer», subrayando el hecho

de que el gasto también se ve

reducidoconrespectoalejer-
cicio de 1996.

Las partidas más signifi-
cativas son las encaminadas

a los diversos planes que tie-

ne urt"~iustitución

provincial. En concreto, el

plan provincial de carreteras

contará con una inversión de

490 millones de pesetas, y cl

Programa Operativo Local

(POL1 con otros 530 millo-

nes, de los que 164 irán a la

zona de los municipios ribe-

reños. En total, el capítulo de

inversiones en los munici-

pios alcanza el 30 porciento
del gasto total previsto, con

un resultado de 1.890 millo-

nes de pesetas.

Para el portavoz del PSOE, Jesús Alique, las cifras no ofrecen un bato igual para toda la provincia
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